



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

16/04/2024

LEGISLATIVO

Afirma Ignacio Mier que iniciativa de pensiones dignifica la vida de trabajadores y no es electorera

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El diputado Ignacio Mier, coordinador del grupo parlamentario de Morena, afirmó que de aprobarse la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar en la Cámara Baja, se protegerá el ahorro de los trabajadores para garantizar pensiones dignas, aseveró que es una acción generosa, solidaria y complementaria, además de que es un fondo que dignifica la vida de los trabajadores. Agregó que no se trata de una medida electorera sino de justicia social para más de 45 millones de trabajadores que vieron las consecuencias de las modificaciones a las leyes del IMSS y el ISSSTE.

<https://drive.google.com/drive/folders/1OiKUqhHePF3NkabrAUb2rQz3dfeF7N4B>